
Der Bürgermeister erläutert die Verwaltungsvorlage und die Anlagen. 
 
Herr Viebach erklärt, dass die CDU-Fraktion die Einführung der NRW-Ehrenamtskarte 
unterstützt. Er fordert, dass Kontakt mit der Werbegemeinschaft aufgenommen wird um über 
eventuelle Vergünstigungen im Rader Einzelhandel zu verhandeln; parallel dazu, sollten natürlich 
auch städtischen Angebote überprüft werden.  
 
Herr Dr. Korsten sagt dies zu. 
 
Herr Klee führt aus, dass die SPD-Fraktion ebenfalls sehr stark an der Einführung dieser 
Ehrenamtskarte interessiert ist. 
 
Es folgt nun die Abstimmung. 


